

Die unterzeichnete Bezirksrätin der Grünen Alternative Penzing stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 28.09.2022 gemäß § 24 GO-BV folgenden

### **Antrag**

Die zuständigen Magistratsdienststellen der Stadt Wien werden ersucht, statt der neu verordneten Fußgängerzone auf der Hauptstraße Goldschlagstraße zwischen Reinlgasse und Gurkgasse eine dem Konzept „Fahrradfreundliche Straße“ entsprechende Lösung für Radfahrende anzuwenden.

Die Zuweisung zur Mobilitätskommission wird beantragt.

### **Begründung**

Die Radfahrenden dürfen in der Unterbrechung der Hauptstraße Goldschlagstraße durch eine Fußgängerzone im oben angeführten Bereich nur Schrittgeschwindigkeit fahren.

Anneliese Kästner-Hejda BA MA  
Bezirksrätin